
 

農業委員会議事録 

平成２９年９月７日 

１６時００分 

２階 第３会議室 

  出 席 委 員    １２名 

  委員出席者  会長  １番 岩隈 和重、 会長職務代理者 ２番 落石 廣孝 

委員  ３番 三舩 守人    ４番 舩越 多真枝    

             ５番 森 秀司     ６番 冨永 晃      

             ７番 落石 好紀    ８番 栗原 信夫     

９番 井浦 秀子    １０番 吉村 泰行    

１１番 中野 正敏   １２番 阿部 繁隆 

             

  委員欠席者    １３番 副田 秀次 

 

   事務局出席者  笠井課長、森主幹、髙野主査 
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会 長 

全員起立、礼、ご着席ください。出席者１２名、欠席者１名１３番副田委

員、定数に達しておりますので、只今から９月の農業委員会総会を開会いた

します。 

  

 会長あいさつ 

２番委員、３番委員議事録押印者任命 

それでは議事に入らせていただきます。事務局説明願います。 

 

第１号議案農地法第３条の規定による許可申請について説明します。 

土地の所在○○、地目台帳田、現況田、面積１，４７４㎡。所有者住所○

○。氏名○○。耕作者○○。譲受人住所所有者に同じ。氏名○○。契約の内

容贈与。都市計画、調整区域、農振計画、農用外。 

他２筆については記載のとおりです。３筆合計３，５２３㎡についてです。

２頁をお開きください。位置図になります。３筆ありますが、人丸の里から

北西に約３００ｍとなります。３頁に現況のわかる航空写真を、４頁に字図

を添付しております。親子間での農地の贈与の為、問題ありません。以上で

説明を終わります。 

 

地元委員から説明お願いします。 



 

○番委員 
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会  長 

 

 

 

今回の申請箇所について、親子間の贈与であること、実際の耕作は既に譲

請人が行っています。何ら問題ありませんので許可相当と考えます。  

 

他に意見は？意見がなければ、農地法３条の規定による許可申請について

決をとります。賛成の方は、挙手をお願いします。  

（全員挙手）  

全員賛成ということで可決されました。引き続き第２号議案について審議

します。事務局説明願います。  

 

第２号議案農地利用集積計画申出書について説明します。  

土地の所在○○、地目台帳田、現況田、面積２０１㎡。利用権の設定する

者、住所○○。氏名○○。利用権の設定を受ける者、住所○○。氏名○○。

利用権の種類、使用貸借。存続期間、許可日から１年間。借賃なし。内容水

稲です。他１筆については記載のとおりです。２筆合計１，１８６㎡につい

てです。６頁をお開きください。位置図になります。２筆ありまして、○○

が、新宮小から南に１００ｍの田、○○が人丸の里から北東に約２００ｍと

なります。７頁に現況のわかる航空写真を、８頁に字図を添付しております。

同じ地域内での貸し借りの為、特に問題はありません。以上で説明を終わり

ます。 

 

地元委員から説明お願いします。 

 

○○さんと○○さんは家が近所で、今回申請地の隣地を○○さんが耕作し

ており、耕作地を拡大される為、何ら問題ありません。 

 

何かご意見はありませんか？  

 

当事者は親戚関係ですか？ 

 

親戚関係等はありません。 

 

期間が１年では短くないか？担い手が少なくなるなか、長期に農地利用し

てもらえないのか？来年申請がなければ元にもどるのでは？  

 

利用権設定の主旨が農地の流動化にあり短期間での設定が多い。今回申請

者と話した際に、試しに実施してみるとのことであった。継続するようであ

れば次年度また申請するとのことで、継続する意志は持ってあった。利用権

設定について、期間が短いことについては、問題はない。  

 

他に意見は？意見がなければ、農地利用集積計画申出書について決をとり

ます。賛成の方は、挙手をお願いします。  

（全員挙手）  
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全員賛成ということで可決されました。  

その他について事務局説明願います。 

 

農業委員会研修案について提案。６次化産業、コッコファーム視察  

 研修内容について協議。原案で実施決定。意見があれば次回までに。  

 

 農業委員会業務必携について  

 資料配付。内容説明。 

 新体制の農業委員、農地適正化推進委員について説明  

 新体制の人数等については、町の方針が固まり次第、報告する予定  

 

 

他に何か意見はありませんか？ないようでしたら次回は、１０月４日（水）、

１６時００分から開催します。これをもちまして９月の農業委員会総会を閉

会します。 

 

全員起立、礼、お疲れ様でした。  

以上１６：４０ 

 

 

    

 

確認用の議事録です。 

総会時に正本への署名・押印を

お願いします。 


